

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan hikmat yang senantiasa dilimpahkan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penyusunan skripsi dengan judul “Penerapan Metode 5S untuk Meminimasi *Waste Motion* pada Proses Produksi Kemeja Pria di CV. XYZ dengan Pendekatan *Lean Manufacturing*”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mencapai derajat Sarjana S-1 Jurusan Teknik Industri, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom.

Penulisan skripsi ini tidak lepas dari bantuan dan dukungan beberapa pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya pada:

1. Bapak Jonson Sitepu dan Ita Sry Ulina, selaku orang tua penulis yang telah menanamkan kebajikan serta kebaikan dan mendukung di setiap rintangan hidup penulis. Tidak ada habisnya rasa terima kasih penulis kepada mereka hingga akhir hayat.
2. Dr. Dida Diah Damayanti, ST., M.Eng.SC selaku Dosen Pembimbing I atas kesempatan dan kepercayaan yang diberikan kepada penulis untuk melakukan penelitian ini serta berbagai penjelasan dan bimbingan selama penulisan skripsi ini.
3. Ayudita Oktafiani, S.T ., M.Sc., selaku Dosen Pembimbing II atas bimbingan dan masukan yang diberikan dalam pelaksanaan penelitian ini, juga atas kesabaran beliau dalam membimbing penulis.
4. Bapak Heriawan selaku pembimbing di lapangan yang telah meluangkan waktu dan tenaganya untuk selalu membimbing dan mendampingi penulis selama penelitian Tugas Akhir ini.
5. Tim GGJ, selaku organisasi kekeluargaan di bidang sosial yang telah memberikan kesenangan dalam setiap momen kejenuhan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan yang terdapat dalam laporan tugas akhir ini yang merupakan bentuk dari kekurangan penulis. Penulis sangat mengharapkan dan menghargai setiap kritik serta saran yang membangun dari seluruh pihak. Penulis berharap, laporan Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi banyak pihak.

Medan, 29 Juli 2021

Jeremy Ray Cristian